

一般質問



木原議員

○住みたい、住み続けたいまちづくりの実態と人口減少問題について
質 合併新市の初代市長に就任以来、市民の融和と一体感の醸成に努め政策課題に取り組まれたが、合併直後の各自治体間の体質の違いもあり、ご苦労も多かつたと思います。就任当初の思いと現在の実情をどう評価しますか。

市長 市民の負託に応えていくという強い使命感をもって今日まで取り組んできました。西九道、九電2号機の建設、企業誘致、本市の基幹産業であります農業、水産業、商業の振興による雇用の確保、そして市の活力を生み出すためのいろいろな施策に取り組み、明るいまちづくりへの展望が開けつつあるという認識をもっています。雇用の場の確保、子育てしやすい環境の整備は地道に取り組みを重ね、防災対策あるいは医療の充実確保にも取り組まなければならぬと思っています。

質 これまで農家は、農業政策に関する組織的要望活動には取り組みが少なかつたように思う。まして市政の軸足は外向き重視の政策展開が主であり、この辺で足元の農村の人材による自発的な発想の情熱と活力を醸成させる為の奇策を立てる事ができないか。昔ながらの農家の生産技術と潜在的伝統の伝承技法による加工技術の能力を發揮できる組織作りが出来ないか、市長の考えを尋ねます。

市長 これから農業生産は、消費に対応できる生産の手法を持つて必要があると認識しており、松浦の高い品質のものをどう付加価値をつけて消費につなげるか。6次産業化の新たな取り組みについて、生産者の意識を高めるため、関係者との協議の場が大事だと思っています。